

# Lutte

## Le Schilikois Christophe Clavier en lice au championnat du monde mardi

### Régime payant



Christophe Clavier, le lutteur de libre de l'Olympia Schiltigheim, va disputer ses premiers championnats du monde seniors mardi à Tachkent en moins de 65kg. Photo FFLutte

**Sélectionné en moins de 65kg libre, Christophe Clavier sera, avec Tatiana Debien, l'un des deux représentants de l'Olympia Schiltigheim la semaine prochaine aux Mondiaux en Ouzbékistan. Dans une catégorie « ouverte », il compte tirer son épingle du jeu.**

Depuis son retour sur la scène nationale, avec une médaille de bronze au championnat de France à Gries en 2013 après trois ans d'absence à la suite d'une hernie discale, Christophe Clavier ne cesse de monter en puissance.

Et cette saison, le licencié de l'Olympia Schiltigheim (depuis la saison 2012/2013) a fait un choix qui lui a ouvert les portes de l'équipe de France : descendre de catégorie de poids. De nouveau médaillé de bronze en janvier dernier en -74kg, il est passé d'abord en -70kg, s'offrant une sélection (sa 3e après 2007 et 2008) pour le championnat d'Europe senior (10e en Finlande début avril).

Une cure "d'amaigrissement" poursuivie cet été pour décrocher sa première qualification pour un championnat du monde senior en... moins de 65kg.

« C'est un grand changement parce que ce n'est pas la même lutte qu'en 74 kg, ça va un peu plus vite. Mais en 65 kg, je suis plus grand et plus physique que mes adversaires, explique Christophe Clavier. C'est un pari que j'ai fait avec les entraîneurs nationaux à un an des tournois de qualification olympique. »

**« J'ai faim de médaille ! »**

Le pari s'avère payant avec cette sélection décrochée aux dépens de Maxime Fiquet, titulaire de la catégorie jusque-là. « On était en concurrence et j'ai gagné les deux matchs de sélection lors du stage à Font-Romeu », dévoile le Schilikoïse basé à l'Insep.

C'est donc lui qui représentera la France en moins de 65kg mardi à Tachkent. « C'est une vraie marque de confiance de la part du staff, surtout quand on voit que la fédération n'envoie que neuf lutteurs à ces championnats du monde ( trois dans chaque style, ndlr ) », savoure le lutteur de 26 ans.

Sept ans après sa 8e place aux Mondiaux juniors (en 66kg), que vise l'international dans cette nouvelle catégorie ?

« J'ai faim de médaille, lâche Christophe Clavier. J'ai fait tellement de sacrifices personnels cette année que je veux concrétiser cela par une médaille. C'est une catégorie assez ouverte, il n'y a pas de grand favori si ce n'est un Russe. »

En stage cette semaine en Italie avec la sélection des États-Unis, Christophe Clavier a pu jauger son homologue américain. « Le niveau est très proche et ça va être le cas avec beaucoup de lutteurs, estime le Schilikoïse. De toute façon, il va surtout falloir être costaud dans la tête parce que chaque combat va être difficile. »

On le sent, Christophe Clavier a hâte d'en découdre pour ses premiers Mondiaux seniors. Premier de cordée de l'Olympia sur les tapis ouzbeks (Tatiana Debien lutte jeudi), le Tricolore compte bien prouver qu'il faut compter sur lui sur la scène mondiale.

DNA par Cédric Cariou, publiée le 05/09/2014 à 05:00